



Fernando Moreno

Productor y actor teatral. Dirige su propia compañía, El Perro Azul Teatro, con la que ha producido, desde el 2010, los 9 espectáculos de la misma.

Cada proyecto que pone en marcha, busca indagar en distintos lenguajes teatrales, capaces de emocionar a público de cualquier edad. Su mirada artística arriesgada va más allá del mero entretenimiento, busca que el espectador participe de un encuentro evocador sobre el escenario, un espacio común donde habitar sueños y preguntas.